



CARLOS AUGUSTO MORALES LÓPEZ

Titular de la Unidad de Políticas y Estrategias para la Construcción de la Paz con Entidades Federativas y Regiones



Licenciado en Economía por la UNAM, ex secretario particular de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Además, se desempeñó como asesor de Programas y Proyectos Estratégicos en la Coordinación General de Asesores de la Jefatura de Gobierno.

Fungió como director general de Licencias y Operación de Transporte en la Secretaría de Movilidad durante la actual administración del gobierno capitalino.

De 2012 a 2015 fue diputado federal por el Distrito IV (Iztapalapa) en la Ciudad de México durante la LXII Legislatura, y de 2009 a 2012 diputado local en la V Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), donde encabezó la Comisión de Desarrollo Metropolitano y fue secretario de la Comisión de Asuntos Político - Electorales.

También, el exdiputado es presidente de la asociación civil "Somos Más", agrupación que impulsa la participación política de la ciudadanía de forma crítica y propositiva.

-00000-





DOLORES CEÑAL MURGA

Titular de la Dirección General de Análisis Criminal de la Unidad de Análisis Estratégico y Vinculación Interinstitucional



Es licenciada en psicología y tiene dos maestrías, la primera en psicología forense y la segunda en neuropsicología.

Además cuenta con un diplomado en criminalística y un curso sobre asesinos seriales en el Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe).

Desde octubre de 2020, laboraba como subdirectora de área en la Oficina de la Presidencia de la República.

También se desempeñó como técnico de enlace en la Unidad para la Consolidación del Nuevo Sistema de Justicia Penal del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial de la Federación, entre el 1 de octubre de 2015 al 31 diciembre de 2018.

Docente en la licenciatura en Ciencia Forense en la UNAM en el periodo de 2016 a 2020, donde impartió la asignatura de Entrevista Psicológica Forense.

-00000-





ANTONIO HAZAEL RUÍZ ORTEGA

Titular de la Unidad de Política Policial, Penitenciaria y Seguridad Privada



Con más de 25 años de experiencia en temas penitenciarios en la Ciudad de México. Ha sido subsecretario del Sistema Penitenciario en la capital del país, de noviembre de 2013 a noviembre de 2021.

Consolidó el Sistema Integral de Información Penitenciaria (SIIP) de la CDMX, impulsó la creación de las primeras clínicas de desintoxicación al interior de los penales y concretó el primer censo de población penitenciaria, así como la Cédula Única de Información Penitenciaria (CUIP).

Sus áreas de especialidad son sistemas penitenciarios, elaboración de perfiles delincuenciales, análisis del fenómeno de la delincuencia organizada, tratamiento técnico-penitenciario, derecho penal y administración de prisiones.

Es licenciado en Derecho por la Universidad La Salle. Cuenta con maestrías en Planeación y Gestión Educativa, y en Prevención del Delito y Sistemas Penitenciarios; además de especialidades en Prevención del Delito y Derechos Humanos, y en Menores Infractores.

Se especializó en Criminología por la Universidad de Salamanca, España, y en Derecho Penitenciario por la Universidad de Buenos Aires, Argentina.

Es docente en las universidades La Salle, Chapultepec y el Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe).

-00000-





IGNACIO HERNÁNDEZ ORDUÑA

Director General de Seguridad Privada



Desde el 1 de febrero de 2020 a la fecha se desempeñó como titular de la Unidad de Política Policial, Penitenciaria y Seguridad Privada de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

En esta institución también ocupó los cargos de Director General de lo Contencioso y Procedimientos Constitucionales, y fungió como encargado de la Unidad General de Asuntos Jurídicos y Transparencia.

Trabajó en la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, en la Subprocuraduría de Atención a Víctimas y Servicios a la Comunidad; así como en la Fiscalía Especial para los Delitos de Violencia contra las Mujeres y Trata de Personas (FEVIMTRA) de la Procuraduría General de la República.

En 2016 fue reconocido por méritos y antigüedad académica en el Instituto Nacional de Ciencias Penales. Es maestro por oposición de la materia de Derecho Procesal Penal en la UNAM, y docente en el Inacipe.

Asimismo, es autor del libro "Manual de Integración de Carpeta de Investigación", de ediciones COLEMEX.

Cuenta con licenciatura y maestría en Derecho por la Facultad de Derecho de la UNAM.

00000-





ISABELA ROSALES HERRERA

Titular de la Unidad de Análisis Estratégico y
Vinculación Interinstitucional



Nacida en Villahermosa, Tabasco.

Diputada local con licencia de esta II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

Diputada local del Distrito 23 de la alcaldía Álvaro Obregón, I Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, de 2018 – 2021.

Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, I Legislatura, de septiembre de 2019 a septiembre de 2020; durante su gestión se aprobó la Ley Olimpia.

Asesora legislativa de los entonces Senadores de la República el Licenciado Adán Augusto López Hernández, y el Capitán Carlos Manuel Merino Campos.

